
令和６年度第６回教育委員会定例会会議録 

 

１．日時 令和６年９月 26日 午後３時 00分から午後３時 29分まで 

２．場所 矢巾町公民館１階会議室 

３．出席委員  

教育長         菊 池 広 親 

教育長職務代理者    大 坊 一 男 

委   員       掛 川 はるな 

委   員       齊 藤  学 

委   員       漆 原 祥 子 

４．説明のために出席した職員 

       学校教育課長      高 橋 雅 明 

文化スポーツ課長    高 橋  保 

共同調理場次長     川 村 清 一 

学校教育課長補佐兼係長 佐々木  龍 

学校教育課主査     阿 部  悟 

５．開会  

午後３時 00分、令和６年度第６回教育委員会定例会を開催する旨を宣した。 

６．委員点呼  

委員の出席を確認し、定足数に達しているため、会議が成立する旨述べた。 

７．会期の決定 

９月 26日の一日と決定する。 

 

８．報告 

○教育長 

それでは４．報告に入ります。報告第 11 号「令和６年度矢巾町一般会計補正予算

第４号に係る報告（教育委員会関係）について」、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課長 

  別紙資料に基づき朗読し、説明する。 

〇文化スポーツ課長 

  歳入は、14 款国庫支出金２項国庫補助金５目教育国庫補助金ですが、徳丹城の整

備工事を行っていますが、入札残があり、国に相談確認の上、財源更正をしたもので

す。 

〇学校教育課長 

  続いて、歳入についてですが、10 款教育費１項教育総務費３目教育振興費におい

て、教育振興総務事業の増となります。バス運転手の人件費分について、今後の稼働

を見越して増額しました。児童生徒各種大会参加費補助金で 8,400千円の増。こちら

は、各種大会の参加状況を見込んで増額したものです。 

  ５ページになります。２項小学校費１目学校管理費で小学校維持管理事業の増です。



こちらは、徳田小学校と不動小学校の雨漏りに関して調査を行う予定でしたが、早急

に対応する必要があるため、調査に加え設計まで行うため増額したものです。 

  次に、10款３項２目の部活動指導員配置事業の増ですが、今後、部活動の地域移行

を検討していくために、学校関係者や地域の関係者を踏まえて検討するための謝金と

なります。 

〇文化スポーツ課長 

  続きまして、10 款教育費４項社会教育費１目社会教育総務費の二十歳の集い開催

事業の増ですが、郵便料の増がありますので、それを反映したものです。 

  次の矢巾町公民館事業の減でございますが、まず、印刷製本費は、公民館利用申請

書を増刷するものです。手数料は、ピアノの調律費用になります。現在、町民ホール

にピアノの寄附を追加でいただき、その調律代となります。工事請負費については、

入札残となります。 

  次の矢巾町公民館運営事業の減ですが、管理備品購入費はプロジェクターが故障し、

購入するためのものとなっております。 

  次に田園ホール管理事業の増ですが、消耗品費は消火器を購入するものです。工事

請負費はステージ吊り物の補修工事となり、物価高騰のために増額するものです。 

  ６ページの文化財保護事業の増ですが、稲荷街道関係の役石の移設費用です。次の

徳丹城跡整備事業の減は、工事請負費が入札残により減をし、国への報告書作成のた

めの業務のために財源更正したものです。 

  続いて、体育総務事業の増ですが、町スポーツ推進員の会長が勤続 30周年を迎え、

表彰対象となるため、表彰のための旅費となります。次の体育施設運営事業の増は、

消耗品費は消火器の更新。工事請負費は体育館のホールに設置している手洗いの漏水

工事となります。 

〇学校共同調理場次長 

  続きまして、共同調理場に係る部分になります。まず、共同調理場運営事業の増で

すが、給食費システムの使用できるユーザ数を増やすためのものです。また、調理場

で使用しているザル等の処分委託料も増しました。 

  同様に、学校給食食器更新事業として、手数料ではなく、委託料で計上するため、

更正したものです。令和５年度から３年間かけて、町内全ての学校の食器を更新する

ものです。今年度は、矢巾中学校と煙山小学校となっております。 

〇教育長 

  報告第 11号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  次に、報告第 12号「矢巾町教育委員会の活動報告について」、事務局より説明をお

願いします。 

〇学校教育課長 

  別紙資料に基づき朗読し、説明する。 



〇教育長 

  報告第 12号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  次に、議事に移ります。 

  本日、事務局からの議事はありませんが、委員からございますか。 

〈議事なしの声〉 

 

９．その他 

○教育長 

  ６．その他 報告に入ります。報告（１）文化スポーツ課関係をお願いします。 

〇文化スポーツ課長 

  別紙資料に基づき、説明。 

〇教育長 

  何か、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  報告（２）学校給食共同調理場関係をお願いします。 

〇学校給食共同調理場次長 

  別紙資料に基づき、説明。 

〇教育長 

  何か、ご質問等ございませんか。 

〇掛川委員 

  米の入手が難しく、価格が高騰しているが、給食費が値上がりするようなことはあ

るか。 

〇学校給食共同調理場次長 

  米の状況ですが、室岡営農組合に納めてもらっており、給食の分は確保してもらっ

ている。来月から新米となるが、価格はまだ決まっていない。農協への概算払いの額

が上がっているため、おそらく上がると思われる。 

  給食費の値上げについては、過去の値上がりの実績を見ている状況。次年度は、調

査をして見ていく。 

 

〇教育長 

  次に、行事予定について、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課 

  別紙資料に基づき説明する。 

○教育長 



  行事予定について、何かご意見、ご質問等ございますか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  それでは、以上をもって本日の会議を終了いたします。 

 

（午後３時 29分） 

 

 

以上、会議の大要を記録しここに署名する。 

令和  年  月  日 
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教育長 

 

教育長職務代理者 
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